



Adán Augusto asegura que con plan B de reforma electoral acabará compra de votos



RAÚL RAMÍREZ

Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, sabe que necesitará tiempo para cumplir la encomienda que le ha sido asignada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para que visite los **32 estados de la república y hablar sobre los puntos más trascendentes que se incluyen en la reforma electoral constitucional, rechazada en el Congreso, de manera que los legisladores estatales conozcan su contenido.**

"Ciertamente, las oposiciones que a toda costa tratan de detener el avance del país no fueron capaces de actuar con altura de miras y prefirieron seguir siendo como los mercaderes del templo y negaron la posibilidad de que la reforma electoral fuera una reforma constitucional con el trivial argumento de que tenían que salvar al

"Nada más falso que ello. Por eso, y hoy por ello estoy aquí, porque el Presidente de la República me ha instruido entrar en permanente comunicación con los veracruzanos, con los oaxaqueños, con los tabasqueños, con los chiapanecos, con los nayaritas, con los sudcalifornianos, con los sonorenses, los sinaloenses, los tamaulipecos, los neoloneses, los coahuilenses, con todos los mexicanos".

Vale la pena recordar que apenas en octubre del año pasado, el titular de la Segob llevó a cabo visitas a los estados para buscar la aprobación en los congresos estatales de la reforma constitucional que permite a las Fuerzas Armadas realizar labores de seguridad pública en las calles hasta 2028.

Durante su participación en un acto al que se le llamó **"Diálogos Ciudadanos: Reforma Electoral y Gobernabilidad en México"**, en el que estuvieron presentes empresarios, productores y maestros de Veracruz, López Hernández dejó en claro que **la comentada reforma no pretende desaparecer al INE y mucho menos controlar las elecciones.**



"No es cierto que con esta reforma electoral se pretende desaparecer al INE, que nada más falso como eso que dijeron que el Gobierno ya iba a controlar las elecciones y que por eso habíamos presentado una iniciativa en la cual desaparecía el Registro Federal Electoral.

"Eso ni siquiera se puede llamar discurso político de la oposición, lo que sí hicimos fue proponer una verdadera ciudadanización del Instituto Nacional Electoral, no quisieron, porque lo que no quieren es que el pueblo participe".